



Des élèves à l'honneur

publié le 21/09/2012



Quand **Coulonges-sur-l'Autize** et un archipel français, **Saint-Pierre-et-Miquelon** conjuguent leurs talents pour émettre un timbre original, cela donne un concours de dessins et un échange pédagogique et philatélique organisés en partenariat entre la Poste et les clubs de l'Autize et de Saint-Pierre-et-Miquelon.

Quand, de chaque côté de l'Atlantique, cent enfants de 6e du collège Henri-Martineau et une centaine d'élèves saint-pierrais se mettent à imaginer des illustrations de l'autre région, il en résulte un joli timbre au format panoramique qui intègre les dessins des deux jeunes lauréats : **Zélie Hutinet**, d'Ardin et **Fabien Gaspard**, de Miquelon. La première a choisi de représenter les maisons colorées et les bateaux de Saint-Pierre-et-Miquelon tandis que le second a opté

pour le baudet du poitou.



Ce premier prix permettra à l'un et à l'autre de découvrir le pays qu'ils ont dessiné. Zélie Hutinet s'envolera à Pâques pour l'archipel de l'Atlantique nord accompagnée du professeur d'art plastique et d'une représentante de l'association Pays de l'Autize Philatélie. Le deuxième prix, un ordinateur portable a été remis à Elina Barreau et le troisième, un appareil photo numérique à Cannelle Minuit.